



UNIVERSIDAD | REUNIÓN DE TRABAJO

Villarrubia acusa al PP de “dejación y abandono” hacia el VIII Centenario

El secretario regional del PSOE mantuvo un encuentro con el rector salmantino y anunció una enmienda a los Presupuestos del Estado para acabar con la tasa de reposición del profesorado

J.Á.M.

El secretario general del PSCyL-PSOE, Julio Villarrubia, criticó ayer la actitud de abandono con la que el Gobierno central trata a la Universidad de Salamanca en un asunto tan relevante para esta ciudad y para el resto de la región como es la celebración en 2018 del VIII Centenario de la institución salmantina. “Observamos que hay una dejación absoluta por parte del Partido Popular desde que ha llegado este Gobierno”, señaló Villarrubia, quien denunció, en este sentido, la falta de compromiso del Ejecutivo central por cubrir la presidencia del órgano gestor que tiene que desarrollar e impulsar “unos actos y una celebración potente, porque se trata de una marca no sólo de Salamanca y Castilla y León, sino de toda España”.

Julio Villarrubia realizó estas declaraciones tras la reunión de trabajo que ayer mantuvo con el rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, en el marco de una ronda de contactos con los rectores de las universidades públicas de Castilla y León. En este contexto, el secretario regional del PSOE también mostró su gran preocupación —al igual que el propio rector— por el daño que la tasa de reposición del profesorado está provocando en la institución



José Ángel Domínguez, Fernando Pablos, Daniel Hernández Ruipérez, Julio Villarrubia y Enrique Cabero./BARROSO

El dirigente del PSOE afirmó que la tasa de reposición dificulta el funcionamiento de la universidad y pone en peligro su futuro

salmantina. “Si se mantiene mucho más en el tiempo, el peligro de futuro es auténticamente preocupante”, afirmó Villarrubia, quien anunció la presentación de una enmienda a los Presupuestos Generales del Estado para que se elimine esta medida.

En términos similares se pronunció el responsable de Educación de la Ejecutiva del PSOE en Castilla y León, Enrique Cabero,

para quien el Gobierno central sigue adelante con su política “de reducción arbitraria de plantillas”, que, a juicio del también portavoz municipal del Partido Socialista, está generando “gravísimos problemas en las universidades. No se pueden incorporar nuevos valores y eso está poniendo en peligro grave el futuro del sistema universitario español”, confesó.

LOS DATOS

IBECAS. El responsable de Educación en la Ejecutiva regional del PSOE, Enrique Cabero, mostró su preocupación por los recortes del Ministerio de Educación en materia de becas. “Las ayudas al estudio están siendo cercenadas”, anotó Cabero, quien pidió la “inmediata” derogación del decreto aprobado por el Gobierno central.

CIENCIA. Es otro de los temas denunciados por el Partido Socialista. Cabero acusó al Gobierno central de aplicar una “política sin ningún tipo de objetivo” que está contribuyendo al “grave deterioro” de la investigación, la ciencia, la innovación y el desarrollo. Por eso, el responsable socialista abogó por “priorizar” la atención a la ciencia y a la investigación para convertirlas en “motor de futuro y de desarrollo económico para salir de la crisis”.

SISTEMA PÚBLICO. Aunque se mostró un claro defensor de la igualdad, Julio Villarrubia, secretario regional del PSOE, no ocultó, por encima de todo, su apuesta por la universidad pública por encima de la universidad privada, sin desechar para nada este último sistema de enseñanza. “Pero nuestra posición es atender de manera esencial y primordial la educación pública”, subrayó.

BUENA GESTIÓN. Dentro del clima de absoluta cordialidad y buena sintonía, Villarrubia calificó como “muy buena” la gestión de Hernández Ruipérez al frente de la Universidad de Salamanca. “Me parece un magnífico rector que está haciendo un gran trabajo”, concluyó.